



PRIEZ POUR LE REPOS DE L'AME

de Monsieur

ARTHUR DE LANGE

Ancien Combattant de la guerre 1914-18

époux de Dame

Aline Wattiez

né à Opbrakel le 7 mai 1892,

et décédé à Ellezelles le 7 juin 1967,

administré du sacrement de l'Extrême-Onction.

La mort n'a pas d'heure et fut-on de chêne, ses coups sont rapides et foudroyants parfois.

Energique et vaillant à la tâche, le défunt ne ménagea pas ses efforts ; franc et loyal dans les affaires, d'une grande serviabilité, il cherchait à se rendre utile à ses semblables, aussi emporte-t-il dans la tombe les regrets de tous ceux qui l'ont connu.

La guerre de 1914 l'avait trouvé dès le premier jour au poste de combat ; il accomplit bravement son devoir de soldat dans un régiment d'artillerie de campagne où il gagna les plus belles distinctions. A ce titre, il a droit à la considération de ses concitoyens.

Adieu chère épouse, chers enfants et petits-enfants, vous tous qui m'étiez chers, je vous quitte bien brusquement, mais soumettons-nous à la volonté de Dieu, un jour nous nous retrouverons au Ciel.

Miséricordieux Jésus, donnez-lui le repos éternel!

LA FAMILLE REMERCIE

IMP. M. DUTHIE - ELLEZELLES